

Courriel d'opinionMme Line Chamberland

Bonjour

Je n'y connais rien sur le plan technique. Par ailleurs, ce n'est pas très sympathique de déloger une famille (3 générations) et de ne pas lui donner les moyens de se reloger dans le quartier. Il est vrai que les maisons sont surévaluées dans ce quartier où j'habite moi-même (Drolet, entre Bellechasse et Beaubien). N'importe quelle petite maison d'origine ouvrière de deux étages, sans luxe comme des boiseries ou des vitrages ouvragés, avec seulement un vide sanitaire, non rénovée et plus ou moins entretenue, se vend quelques centaines de milliers de \$. Je n'ai rien vu de mis en vente en bas de 800 000\$ dans les dernières années. Cette inflation des prix va modifier profondément la composition sociale du quartier et cela est dommage selon moi, car il y avait une belle mixité sociale dans le quartier.

Cela dit, quoi qu'on en pense, c'est une situation de fait et si une personne ou une famille veut se reloger dans le quartier, elle devra payer bien plus que la somme offerte jusqu'à maintenant à la famille délogée. Je suis sensible aussi à la solidarité qui s'est manifestée autour de cette famille.

Bref, j'espère que la STM trouvera une autre solution ou dédommagera mieux la famille concernée.

Cordialement

Line Chamberland